

RoHS / REACH – Bescheinigung

RoHS / REACH – compliance certificate



Erstellt von:
QS (R.R.)

Version 6 vom:
03.12.2025

Blatt 1

Der Hersteller:
The Manufacturer:

ELNE Elektrotechnik GmbH

Adresse:
Adress:

A-5400 Hallein / Austria
Kalkofenweg 8

Ort und Datum:
Place and Date:

Hallein, 2025-03-12

bescheinigt hiermit, dass unsere Produkte (einschließlich Zubehör) kein Blei (Pb), Cadmium (Cd), Quecksilber (Hg), sechswertiges Chrom (Cr-VI), keine PBB (polybromierte Biphenyle) oder PBDE (polybromierte Dipenylether) sowie keine Phthalat-Weichmacher (DEHP, BBP, DBP, DIBP) oder Hexabromcyclododecan (HBCDD) enthalten und somit die Anforderungen der EU-Direktiven 2011/65 (RoHS 2) & 2015/863 (RoHS 3) erfüllen (von der Beschränkung des Artikels 4 Absatz 1 ausgenommene Verwendung -> 6c. "Kupferlegierungen mit einem Massenanteil von bis zu 4 % Blei").

Des Weiteren bestätigen wir, dass die genannten Produkte den Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (inklusive aller aktuellen Ergänzungen), allgemein bekannt als "REACH", entsprechen sowie keine der SVHC aus der Kandidatenliste, welche am 07. Januar 2025 veröffentlicht wurde, in Mengen > 0,1 Gew. % enthalten.

hereby certifies, that our products (including accessories) do not contain any lead (Pb), cadmium (Cd), mercury (Hg), hexavalent chromium (Cr-VI), PBB (polybrominated biphenyl) or PBDE (polybrominated diphenyl ethers) as well as phthalate plasticizers (DEHP, BBP, DBP, DIBP) or hexabromocyclododecane (HBCDD) as part of their formulation and are therefore in compliance with EU Directives 2011/65 & 2015/863 (RoHS 2) & 2018/742 (RoHS 3) (use excluded from the restriction of Article 4 (1) -> 6c. "copper alloys containing up to 4% lead by weight").

We also confirm that the products mentioned are in compliance with REACH directive and do not contain Substances of Very High Concern (SVHC) included in the latest candidate list published and updated by 07th January, 2025 in a concentration above 0,1 %.

Hallein, 03.12.2025 i.A. Raimund Reinwald

Ort, Datum, Name, Unterschrift;
Place, date, name, signature;



ELNE Elektrotechnik GmbH
Kalkofenweg 8, 5400 Hallein, Austria
t +43 6245 83370
f +43 6245 83370-22
mail@elne.at | www.elne.at

Volksbank Hallein
Konto 020134540
BLZ 45010
IBAN AT79 4501 0000 2013 4540
SWIFT/BIC VBOEATWWSAL

FN 56179t
Landesgericht Salzburg
UID ATU34635703
EORI ATEOS1000006975
ARA 885